

## Le budget participatif redessine les quartiers

Page modifiée le mardi 25 juillet 2023 • Données Ville du Mans

Une centaine de projets d'amélioration du cadre de vie proposés et choisis par les habitants est en cours d'aménagement par la municipalité.



Une fresque signée des artistes manceaux ADEL et Lapin blanc a été réalisée en 2019 sur la Maison de quartier Pierre-Guédou.  
© Ville du Mans

La fresque sur la Maison pour tous Jean-Moulin, l'œuvre « 24 Heures du Mans » sur le rond-point de l'Oasis, le street workout de la promenade Newton, les aires de jeux du parc de Tessé et de la

pace Raphaël-Élizé ou encore l'installation de pompes à vélo publiques...

Le budget participatif lancé en 2018 par la Ville du Mans mobilise les habitants. En trois saisons, **1 108 projets** d'aménagements ont été déposés sur la [plateforme en ligne dédiée à l'opération](#). Un espace qui a également enregistré les **27 408 votes** ayant permis de sélectionner les **96 projets** qui fleurissent progressivement dans tous les quartiers.

« Ce budget participatif a été conçu pour faire en sorte que les habitants puissent proposer des idées d'aménagements. Nous souhaitons **associer le plus grand nombre**. C'est une réussite. La méthode doit être poursuivie », explique Stéphane Le Foll, le maire du Mans, qui a tenu lors d'un tour de ville à « remercier tous les **services impliqués** dans la réalisation des projets ».

« Le Mans a été la première ville des Pays de la Loire à préposer un budget participatif. La municipalité consacre **1,8M€ sur deux ans** à cette opération », souligne de son côté Abdellatif Ammar, adjoint au maire délégué à la Vie des quartiers et à la participation citoyenne.